



Hola, querido/a desconocido/a

Me llamo Pau, y tengo 17 años, bajo toda esa capa de hormonas que me caracterizan y califican como adolescente a un paso de ser adulto, venía a alegrarte un poco la tarde o la mañana quien sabe...

Tengo a todos mis amigos y a la persona que me gusta al otro lado de la pantalla, contándome cómo les va el día y escribiendo para algún que otro desconocido/a como tú, algunos de ellos están asustados por sus familiares como el chico que me gusta, que tiene a la madre trabajando, o mi mejor amigo, que la madre es sanitaria; para mí ellos como tú son los héroes de esta pandemia.

Y en esta situación que nos ha pillado a todos por sorpresa, solo puedo decir que he dedicado mucha parte de mi vida a infravalorar lo bonito que es un abrazo, o un beso, o simplemente el tacto entre personas; y me arrepiento mucho por ello, hasta hecho de menos el trabajo cara a cara con mis alumnos.

Espero que cuando salgamos de esta; porque sí, tú inclusive, vamos a salir de esta situación, nos demos cuenta de lo importante que son nuestras personas de alrededor, y le demos más valor a las cosas del día a día, ya que cuando las perdemos nos damos cuenta de lo que teníamos y aprendemos a apreciarlo. Porque si querido/a desconocido/a de todo lo malo se puede sacar algo bueno, y hay que ser positivos en situaciones como estás, así que no se tú, pero yo, me quedo con todos esos abrazos, con esos besos, con ese cariño, con esos te quiero, ... Que se están dando ahora y que se van a dar cuando pase esta cuarentena.

Así que por eso te mando desde aquí todas mis fuerzas y apoyo, para que te mejores lo más pronto posible y repartas todo ese cariño que seguro que te estás guardando ahora allí y recibas todo ese que te están guardando y bueno, esperemos que esto dure lo menos posible.

Besos,

Pau



Entra en [corazonesdepapel.org](http://corazonesdepapel.org) para ver más cartas, audios y vídeos de apoyo.